



■ AUMENTA LA DEMANDA

Salamanca es el tercer centro universitario más solicitado por los becarios Séneca

R.D.L.

La Universidad de Salamanca no solo tiene tirón entre los estudiantes extranjeros, también es un centro de referencia a nivel nacional. Así se pone de manifiesto en los datos de las becas Séneca publicados ayer en el Boletín Oficial del Estado.

De los 1.710 alumnos que han obtenido una beca Séneca para el próximo curso 2011-2012, 146 han elegido la Universidad de Salamanca como lugar de destino para realizar sus estudios, por lo que la institución salmantina se convierte en la tercera más solicitada por los alumnos de este programa de movilidad en el ámbito nacional.

Además, aunque respecto al año pasado se ha producido un descenso en el número de ayudas concedidas, pasando de 1.953 a 1.710, en el caso de Salamanca son más los estudiantes que optan por elegir su Universidad como destino, 146 frente a los 124 del curso anterior,

LOS DETALLES

■ **¿QUÉ SON LAS BECAS SENECA?** Ayudas para la movilidad de los universitarios para que puedan realizar parte de sus estudios en universidades españolas distintas a aquella en la que el estudiante se ha matriculado.

■ **CUANTÍA.** Las becas tendrán una cuantía de 500 euros mensuales y una ayuda de viaje única de entre 120 y 200 euros.

de forma que se sitúa por encima de la Universidad de Barcelona y solo tiene por delante a la de Granada (213) y a la Complutense de Madrid (176).

Asimismo, a estas cifras hay que sumar los 11 alumnos que han solicitado una beca Séneca para continuar con sus estudios en la Universidad Pontificia de Salamanca.